

Konformitätserklärung

entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft

Declaration of Product Conformity

according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass das nachstehend beschriebene Produkt übereinstimmt mit den Bestimmungen der EG-Richtlinie 93/42/EWG über Medizinprodukte und als Medizinprodukt der Klasse I nach Anhang III der Verordnung (EU) 2017/745 klassifiziert werden kann.

Die notifizierte Stelle, **SGS-CSTC Standards Technical Services (Shanghai) Co., Limited (Textile and Footwear Laboratory)**, Shanghai Municipality, 200233 China hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU Baumusterprüfbescheinigung **SL52045312114801TX** ausgestellt. Der Mundschutz erfüllt EN 14683:2019+AC:2019 Typ II. Das CE-Zeichen darf verwendet werden.

We herewith declare that the medical protective equipment described hereafter complies with the Council Directive 93/42/EEC on medical devices and can be classified as a class I medical device in accordance with Annex III to Regulation (EU) 2017/245.

The notified body, **SGS-CSTC Standards Technical Services (Shanghai) Co., Limited (Textile and Footwear Laboratory)**, Shanghai Municipality, 200233 China has carried out the EU type examination (Module B) and issued the EU type examination certificate **SL52045312114801TX**. The face mask complies with EN 14683: 2019 + AC: 2019 Type II. The CE mark may be used.

EN 14683:2019+AC:2019

Artikel-Nr. 150131

ProFit® Mundschutz,
3-lagig

Typ II R

weitere Produktspezifikationen gemäß Verbraucherinformation

Other product specifications according to customer information.

Pr. Oldendorf, 21. Januar 2021

W. Fitzner
(Geschäftsführer)

Fitzner GmbH & Co.KG ist der Vertriebspartner der nwTec GmbH.
Fitzner GmbH & Co.KG is the sales partner of nwTec GmbH.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
The full responsibility for the issue of the declaration of conformity bear the manufacturer.